



6 Pièces

170 m²

Réf. 86096741

1 650 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Maison individuelle d'environ 150 m² sur un terrain de 365 m². Cuisine ouverte, salle à manger et séjour ouvrant sur les terrasses, une chambre et une salle d'eau. À l'étage avec une vue sur le phare de la Garoupe : Trois chambres, deux salles d'eau plus une troisième à créer. Terrasse pour l'une d'entre elles. Dépendances : Studio indépendant d'environ 30 m² à rénover. Laverie. Parking privatif pour trois véhicules. Présence d'un puits d'eau douce.

Detached house of about 150 sqm on a plot of 365 sqm. Open kitchen, dining room and living room opening onto the terraces, a bedroom and a bathroom. This part of the house is completely renovated. Upstairs with a view of the Garoupe lighthouse: Three bedrooms, two bathrooms plus a third to be created. Terrace for one of them. Dependencies: Independent studio of about 30 m² to renovate. Laundry. Private parking for three vehicles. Presence of a freshwater well.

ETUDE DU CAP D'ANTIBES

26 Boulevard Marechal Leclerc - 06160 CAP D'ANTIBES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

